

Murió un motociclista de 68 años en otro accidente en plena ciudad de San Rafael



Otro accidente fatal sucedió esta mañana en la ciudad de San Rafael. Esta vez tuvo lugar en la calle Santa Fe y Agustín Alvarez. Allí falleció el motociclista Carlos Ferrari de 68 años, cuando por razones que se desconocen y se tratan de establecer un automóvil Fiat Siena colisionó con la moto Zanella tipo Triciclo, dominio 223-LDM, la cual era conducida por el mencionado ciudadano. Una mujer de 52 años, la conductora del automóvil Fiat Siena, quedó imputada por averiguación de homicidio culposo.

Ferrari tras el impacto resultó herido de gravedad, por lo que arribó el interno 160 del SEC, a cargo del Dr. Agemo, quien le realizó maniobras de RCP, con resultado negativo, constatando, lamentablemente, su deceso.

Intervino personal de la comisaría 32°

La Imagen de la nota es ilustrativa.